

undefined - jeudi 30 mai 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU La Fête médiévale, c'est samedi !



Le spectacle de feu clôturera la journée.

Samedi 1^{er} juin aura lieu la Fête médiévale et fantastique des Mondes de Kern. Avec cette compagnie, cinq autres troupes proposeront, de 10 heures à 22 h 30, des démonstrations de combats, du lancer de haches, du tir à l'arc, de l'écriture à la plume, des jeux en bois, des danses et musiques médiévales, de la voltige équestre, du maquillage pour enfants et, à partir de 21 heures, un grand spectacle de feu.

Toute la journée, une vingtaine d'artisans exposeront et vendront leurs produits : tissus, cuir, bois, bijoux, vêtements en laine, produits de la ruche, poterie, objets forgés, bougies et savons.

Enfin, il y aura une tombola avec de nombreux lots artisanaux à gagner.

Pour assister à ce spectacle enchanteur, il faudra se rendre dans le hameau de Faverges, rue du bois de Solière à Creys-Mépieu, juste derrière l'ancienne école. Deux parkings gratuits sont à disposition du public. Restauration sur place.